

PPI Barru Bantu Keluarga Kurang Mampu di Kelurahan Sumpang Binangae

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.JENDELAINDONESIA.COM

Mar 31, 2024 - 18:43



BARRU- Usai kegiatan sosial bagi-bagi takjil dibatas Barru-Pangkep pada pekan lalu, Purna Paskibaraka Indonesia (PPI) kabupaten Barru yang dinahkodai Hidayatuddin, SIP. MH., kembali menggelar kegiatan sosial PPI Barru Peduli, Ahad (31/3/2024).

Sasaran PPI Barru peduli kali ini adalah keluarga kurang mampu yang memiliki 9 anak, di mana mereka pernah mendapatkan bantuan sosial dari pemerintah tetapi di salah gunakan oleh ibu mereka yang saat ini tidak diketahui keberadaannya.

Image not found or type unknown



Ibu tersebut tega meninggalkan 9 bersaudara dan kakak tertuanya harus berhenti sekolah demi mencari nafkah buat saudara-saudaranya. Mereka tinggal di kelurahan Sumpang Binangae, kecamatan Barru, kabupaten Barru.

Ketua PPI Barru Hidayatuddin mengatakan, PPI Kabupaten Barru memiliki sejumlah kegiatan yang tidak hanya bersifat kaderisasi kepaskibrakaan tetapi juga berkaitan dengan sosial kemanusiaan.

Image not found or type unknown



Menurut Camat Soppeng Riaja ini, tujuan pelaksanaan PPI Peduli ini adalah untuk lebih mendekatkan PPI dengan masyarakat dan agar bisa memaknai bulan suci ramadhan ini dengan lebih peduli dan berempati terhadap sesama. Terlebih bulan suci Ramadhan merupakan bulan penuh rahmat dan ampunan.

"Kami akui bahwa bantuan yang diberikan jauh dari cukup untuk 1 keluarga, minimal kami sudah bergerak dan semoga masih ada ormas lagi yang menjadi responsif dari kegiatan kami", harap mantan Kabid Humas IKP Kominfo-SP Barru ini.

Image not found or type unknown



Yayat sapaan akrab Hidayatuddin menambahkan bahwa setelah pelaksanaan PPI Peduli di lanjutkan dengan buka puasa bersama dengan seluruh Purna Paskibraka Indonesia, kabupaten Barru di RM Mas Bagus Mangkoso.

"Kami berharap di bulan suci Ramadhan semua kebaikan bisa tersalurkan dengan penuh berlipat ganda dan lebih empati sesama manusia", pungkas Yayasan.